

# Sargento Primero Batería Real Época Juan Carlos I

Sargento Primero de la Batería Real de la Guardia Real, con uniforme de gala, de carácter histórico según R.O. de 10 de octubre de 1908 de la época de Alfonso XIII. Tomando como base la sección Hipomóvil creada en 1978, se constituyó la Batería Real el 1 de diciembre de 1993.

Ros de color crema claro con imperial, visera y barboquejo de charol negro, galón dorado, chapa con el escudo de la Casa de S.M. y plumero grana. Guerrera azul turquí, con una hilera de siete botones, cuello grana con corona real, hombreras de cordón trenzado en oro y en las mangas, las divisas de su empleo. Corrajes de charol blanco. Hebilla metálica del ceñidor con el escudo de la C.M. del rey. Pantalón azul turquí con galón doble de color grana y botas con espuelas. Forrajera de estambre encarnado. Bandolera de charol blanco con el emblema de Artillería.

Lleva un sable para jefes y oficiales de la Guardia Real. Guarnición de cazoleta dorada y calada con las iniciales "GR" bajo corona real, puño compuesto de dos cachas de madera cuadrillada sujetas por dos pasadores. Hoja recta, vaina de acero con una abrazadera y su anilla.



Emblema de cuello  
de la Guardia Real



SABLE  
Jefes y oficiales  
de la Guardia Real  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Fotografía del archivo  
de la Guardia Real